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Por Fernando Abelha 
 
Informações colhidas no incío da noite de hoje junto a FNTF, dão 
conta de que a VALEC, mais uma vez,  não fechou o Acordo 
Coletivo desdenhando à categoria dos ferroviários. Ofereceu índice 
de correção inferior aos 2,02% à proposta anterior de 17 de julho 
o que foi, veementemente, rejeitado pelos sindicatos da base da 
FNTF. Maiores detalhe publicaremos amanhã quando tivermos acesso 
à Ata da Reunião. 


